



REPARTO El gobierno del DF y las delegacionales distribuyen líquido en pipas a todas las zonas afectadas por el corte

Cutzamala normaliza suministro el jueves

Johana Robles

johana.robles@eluniversal.com.mx

Ayer a las 22:00 horas, el suministro de agua procedente del Sistema Cutzamala se restituyó al 100% hacia los tanques que abastecen a la ciudad, luego de que se cumplió con el segundo recorte y la sustitución de dos tuberías.

Sin embargo, el servicio a los domicilios se normalizará hasta el jueves, pues la madrugada de este martes empezarían a llenarse los depósitos, informó el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM). Por ello seguirá atendiendo a la población con pipas.

El gobierno de la ciudad cuenta con 433 pipas para atender a la población.

De acuerdo con la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** se cambiaron los tubos de siete metros de los kilómetros 55 y 58, como parte de los trabajos de rehabilitación del Cutzamala donde se han detectado 60 puntos urgentes de atender.

Con esto, la dependencia federal estimó reanudar la totalidad de la entrega de agua en bloque al valle de México ayer por la noche, toda vez que se redujo 50% durante el pasado fin de semana.

La medida busca ahorrar 10 millones de metros cúbicos (2 millones por cada uno de los cinco cortes mensuales) ante el bajo nivel de las presas del Cutzamala.

Durante el fin de semana, el organismo, junto con las delegaciones y el DIF, repartieron 2 mil 22 pipas a los habitantes de 13 delegaciones que resintieron la escasez de agua.

Las que solicitaron mayor cantidad de servicios fueron Iztapalapa y Tlalpan. La baja presión del agua fue en 19 colonias de Azcapotzalco, nueve en Benito Juárez, tres en Coyoacán, 26 en Tlalpan y 10 en

Miguel Hidalgo. En total, 115 colonias reportan baja presión, y otras 57 colonias tuvieron desbaste total.

Reinicia abasto

Conagua definió fechas de los próximos tres recortes

■ **9, 10, 11**
y **12** de abril

■ **1, 2, 3 y 4**
de mayo

■ **6, 7 y 8 de junio**, quinto corte programado

EL DATO

Cambiaron tubos de siete metros de los kilómetros 55 y 58, como parte de los trabajos de rehabilitación del Cutzamala donde se han detectado 60 puntos urgentes de atender

